

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ - Gemeinderäte Dietrich Kops, Dr. Günter Koderhold, Angela Schütz, Lisa Fröhmeser und Mag. Martin Hobek betreffend „tägliche Bewegungseinheit in öffentlichen Schulen“, eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 24. Juni 2019 im Rahmen der Rechnungsabschlussdebatte zur Geschäftsgruppe Soziales, Gesundheit und Sport / Post 1

Junge Menschen sollen verstärkt für Sport und Bewegung begeistert werden. Die Bewegung unserer Kinder und Jugendlichen soll von klein auf gefördert werden, wobei notwendiges Know-how und kompetentes Personal besonders über eine enge Kooperation mit Sportvereinen sichergestellt werden soll. Dazu ist etwa die Steigerung der Auslastung der Sportinfrastruktur an Bildungseinrichtungen und die Ausweitung der Kooperationsmöglichkeiten etwa durch den Abschluss von Rahmenvereinbarungen zwischen Bildung und Sport anzustreben. Ein ausreichendes Grundangebot muss aber auch von unseren Schulen selbst angeboten werden. Primäres Ziel bleibt weiterhin die bundesweite Umsetzung einer täglichen Bewegungseinheit für alle Kinder in öffentlich finanzierten Betreuungseinrichtungen vom Kleinkind bis zum Ende der Schulpflicht unter Einbindung gemeinnütziger Sportvereine.

Durch Zusammenarbeit der Universitäten, Pädagogischen Hochschulen, Bundessportakademien und den Bildungssystemen des Sports muss auch die Ausbildung der Pädagoginnen und Pädagogen im Bereich Sport und Bewegung aufgewertet werden. Der Stellenwert von Bewegung speziell in der Ausbildung der Kindergartenpädagoginnen sowie der Volksschullehrerinnen und Volksschullehrer soll erhöht werden. Der Steigerung von Bewegung und Sport soll nach Möglichkeit als Unterrichtsprinzip auch in anderen Unterrichtsfächern mehr Raum gegeben werden.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

STADTRATSDIREKTION
DER STADT WIEN
PGL-SS2218-2019-KFP/GAT
Eing.: 24. JUNI 2019
abgelehnt
Stadt Wien nach.....
Geschäftsstelle Landtag, Gemeinderat,
Landesregierung und Stadtsenat

B e s c h l u s s a n t r a g

Der zuständige amtsführende Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport wird aufgefordert, sich bei der zukünftigen Bundesregierung dafür einzusetzen, dass die tägliche Bewegungseinheit in öffentlichen Schulen endlich durchgesetzt wird.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.

(Handwritten signatures of Dietrich Kops, Dr. Günter Koderhold, Angela Schütz, Lisa Fröhmeser, and Mag. Martin Hobek)